

<週報No. 2, 837> 2, 946 回例会

2018年3月30日(金)

■会長／八幡 一成 ■幹事／北川 和彦

◆司会＝平林明SAA

◆ゲストビジター＝諏訪グループガバナー補佐 岡谷エコーロータリークラブ丸山裕之様 同ガバナー補佐事務局木下敏彦様

◆会長告知・八幡一成会長＝諏訪湖ロータリークラブ様と諏訪ロータリークラブの合同例会を開催しようのご案内を致しましたところ、このように大勢の方にご参加を頂きありがとうございました。

この合同例会は昨年からはじめておりますが、昨年のガバナー補佐でありました、大澤様から声をかけて頂きまりました。今年が2回目ということになります。

諏訪と諏訪湖さんということで、近いので会員同士お知り合いの方もたくさんいらっしゃると思いますが、それでも初めてお目にかかるという方もいらっしゃいますので、このような場で親睦を深めて友好を広められたらと思っています。

今年度も3ヶ月余りということで、私の任期も3ヶ月だなと思いつつ、このような場所に立っておりますが、この合同例会は来年も再来年もずっと続くように期待を致しまして、私からの挨拶とさせていただきます。

◆会長告知・諏訪湖ロータリークラブ高山巖会長＝今日はここに來るにあたりまして、諏訪ロータリークラブのホームページを拝見させて頂きました。気が付いたことがありましたのでお伝えしたいと思っております。

諏訪ロータリークラブの血筋というところがありました。この中で1957年6月11日に創立総会があり、それから松本クラブのお世話になって発展されたということでした。

定款とか細則とかで細かいことは言わない。人と親しくなると初めて人の役に立ってくる。腹を割って話し合いをする間柄を強調し、地域に土着した奉仕活動が出發



点であるを書いてありました。これは何のロータリークラブでも共通していると思いますが、61と33という数字は歴史です。私どもが33年、諏訪さんが61年、約28年の差がありますが、これは永代縮まる訳ではございません。先ほど読ませて頂いた気持ちと言うのは、先輩であっても私共であっても、当然取り入れて一緒に勉強して行かなければいけないことで、とても素晴らしいことを見つけさせて頂きました。早速諏訪湖クラブでも発表させて頂きます。

親子の年の差ほどあるクラブではありますが、平均年齢は思ったほど開いておりません。かなり近づいて参りました。諏訪湖は諏訪湖なりに一生懸命ついていきますので宜しくお願い致します。ありがとうございました。

◆ガバナー補佐挨拶・丸山裕之ガバナー補佐＝今日は補佐事務局の木下会員と一緒ににおじゃま致しましたのでよろしくお願い致します。

先日の3月3日に行いました諏訪グループのIM、皆様のご協力を頂きまして誠にありがとうございました。

ロータリーの奉仕活動を通じて、良い方向に変化をもたらすと言う今期の指針に基づいて、私なりに頑張ってきたつもりではありますが、お役に立てたのか、おつとめができたのか、非常に不安ではあります。なんとかIMも終わらして、ここで諏訪ロータリークラブ、諏訪湖ロータリークラブへのガバナー訪問も、本日で全て終了となります。簡単ではありますが、お礼を申し上げ本日の挨拶とさせていただきます。誠にありがとうございました。

◆委員会報告・諏訪湖ロータリークラブ森山広会員＝今年、青少年奉仕委員会でお会いした自閉症の方達が、4月2日に高島城でライトアップを行いますので、協賛のお願いをさせていただきます。是非ご協力のほどお願い致します。

私は59歳になるまで自閉症の方達と付き合い方を学んだことがありません。そういう人たちを助けるためにも、学校教育の中で接することを学んでほしいと思います。



◆**転勤挨拶・奥村達也会員**＝この度転勤で東京に戻ることになりました。2年間という非常に短い間ではございましたが、本当にありがとうございました。



2年前御柱祭りのさなかにこちらに参りまして、今年は御神渡りも見ることができ、運のいい支店長だよねと言われました。諏訪は縁のない土地でした

が、ロータリーのおかげで、職業を通じた奉仕ということも踏まえながら、日夜親睦を深めさせて頂き、楽しく過ごすことができました。皆様には大変お世話になりました。唯一心残りは、ゴルフのスコアが2年間でそんなに上がらなかったことです。明日は雪辱を晴らすために諏訪湖でプレーをしてみたいです。

後任が来週赴任いたしますので、ご愛顧のほど宜しくお願い致します。本当にありがとうございました。

◆**懇親会司会・北川和彦幹事**＝諏訪湖クラブの合同例会では大変楽しいアトラクションがありましたが、残念ながら今回は用意がございません。大いに飲んで騒いで頂きたいと思います。宜しくお願い致します。

◆**乾杯の発声・三井章義パストガバナー**＝丸山ガバナー補佐と木下会員にお越し頂きまして、この会が催されますことを嬉しく思います。



私と諏訪湖クラブの関係を申し上げますと、名古屋の福田ガバナーという方から、諏訪にもう一つクラブを作りなさいと命令が下りました。ぬのはんの藤原さんにも

パストガバナーとして力をお借りし、当時の商工会議所会頭と副会頭をお願いをし、準備をさせて頂きました。そこで当時スポンサークラブをどこにしようということになりましたが、岡谷クラブをお願いをしました。

諏訪湖クラブの皆さんも熱心にロータリー活動をして頂き、諏訪クラブ以上に奉仕活動に熱心で、私共も見習わなければならないと思っています。去年も今年もこのように大勢の皆様に参加して頂いて、にぎやかに交流会ができるということは素晴らしいことで、これがロータリーの精神ではないかと思えます。是非ごゆっくりお過ごし頂きたいと思えます。

◆**万歳三唱・大澤邦彦前ガバナー補佐**＝初めて2クラブ合同例会を開催させて頂いたところ、大変緊張したことを覚えております。今日はおいしい食事とお酒、今日ほ



どおいしいと味わったことはございません。

ロータリーは寛容と友愛の精神が基本です。諏訪クラブの血筋は、会員同士が腹を割

って話し合い、地域に土着した奉仕活動をしようと言うことのでございました。これから諏訪クラブと交流を重ね、絆が深くなれば素晴らしいことだということを御祈念申し上げたい。



#### ◆今後の例会日程

4月6日	金	クラブフォーラム 卓話
4月13日	金	お花見例会 法光寺
4月20日	金	クラブフォーラム 卓話
4月27日	金	クラブフォーラム 卓話
5月4日	金	法定休日